

Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg

18.04.2023

Klöppelspitzen-Kongress kommt 2024 nach Schwarzenberg

Die **40. Auflage des Klöppelspitzen-Kongresses des Deutschen Klöppelverbandes e.V.** wird vom **05.04. bis 07.04.2024** in **Schwarzenberg** stattfinden.

Den Staffelstab nahm Oberbürgermeister Ruben Gehart bereits am 14.04.2023 auf der Eröffnungsveranstaltung des diesjährigen Klöppelspitzen-Kongresses in Wangen im Allgäu offiziell entgegen.

Vom 14.04. bis 16.04.2023 drehte sich für 4.100 Besucher in Wangen alles rund um das Thema „Spitzen im Bauhaustil“. Die Stadt Schwarzenberg war zum 39. Klöppelspitzen-Kongress gemeinsam mit Vertreterinnen der Volkskunstschule des kul(T)our-Betriebs des Erzgebirgskreises mit einem Informationsstand vertreten und präsentierte sich als nächster Ausrichtungsort.

Im Rahmen eines Vortrages wurden die Stadt Schwarzenberg und ihre besondere Geschichte zum Klöppeln sowie aktuelle thematische Angebote näher vorgestellt. Für neugierige Blicke sorgte dabei auch der neue Werbespot der Stadtverwaltung Schwarzenberg, mit dem ab sofort für den nächsten Klöppelspitzenkongress 2024 geworben wird.

Der Spot verrät auch schon das Thema des 40. Klöppelspitzen-Kongresses. **Wer wissen will, wie dieses lautet, schaut am Besten auf dem YouTube-Kanal der Stadtverwaltung Schwarzenberg vorbei.**

Mehr zum Thema Klöppeln erfahren alle Interessenten bei einem Besuch im Schloss Schwarzenberg. Dort wird in der Klöppelschule sowie dem Museum PERLA CASTRUM – Ein Schloss voller Geschichte eindrucksvoll die Verbindung zwischen Tradition und Moderne greifbar. Wer einen Blick auf weitere filigrane Sammlungsstücke im Museumsdepot werfen möchte, ist jeden ersten Dienstag im Monat in das Depot Bahnhof N°4 eingeladen.

Hintergrund:

Der Klöppelspitzenkongress wird organisiert vom Deutschen Klöppelverband e.V. und findet dabei immer in einer anderen Region statt. Die Veranstaltung gilt als Höhepunkt der jährlichen Aktivitäten des ca. 2.500 Mitglieder zählenden Vereins. Im Erzgebirge hat der Kongress bisher viermal stattgefunden. Die Stationen waren dabei 2002 in Freiberg, 2007 in Schneeberg und 1995 und 2012 in Annaberg-Buchholz. Der Deutsche Klöppelverband e.V. ist bestrebt, nationale Treffen mit Infoständen und Spitzenausstellungen anzuregen, zu fördern und zu koordinieren und die Zusammenarbeit auf internationaler Ebene, z.B. mit anderen Verbänden weltweit zu fördern und weiterzuentwickeln.





Staffelstabübergabe in Wangen - Oberbürgermeister Ruben Gehart und stellvertretende ehrenamtliche Bürgermeisterin der Stadt Wangen im Allgäu Ursula Loss
Foto Stadtverwaltung Schwarzenberg

